

## 緑あふれるふるさとづくりへ

### 第64回全国植樹祭お手書き樹植樹記念式典



▶「大きく育つてね」



▶植樹のあと、記念写真を撮りました

6月24日に天皇皇后両陛下がお手書きした苗木の記念植樹式が、大山野球場敷地内(大山町今在家)で行われました。これは平成25年とつとり花回廊で開催された第64回全国植樹祭で天皇皇后両陛下が緑化推進に願いを込めてクリヤマザクラをお手書きされたもので、植樹できるまで生育したことから苗木を地元関係者と大山小学校みどりの少年

団(3年生)で植樹することになりました。大山町からみどりの少年団へコナラの苗木が贈られました。みどりの少年団を代表して遠藤直人さんが「緑を増やし、大山の自然を伝えていきたい」と、誓いの言葉を力強く発表しました。



▶「おにぎり、ありますよ」選手に声をかけるボランティア 中山農業者トレーニングセンターに設置されたエイドス

ました。 「がんばって」と声をかけて

## 祝 中山小チーム 全国大会出場!

### 小・中学校囲碁団体戦

「第12回文部科学大臣杯 小・中学校囲碁団体戦鳥取県大会」が、6月21日に米子囲碁会館(米子市)で行われました。団体戦は、1チーム同じ学校の3人で編成され、盤上で熱い戦いが繰り広げられました。

結果、中山小学校チーム(野口優妃さん・4年生、井上英明さん・5年生、田宮僚朗さん・3年生)が、初出場・初優勝を飾りました。

全国大会は、8月2日・3日、東京都千代田区の日本棋院で開かれます。



## 全国の鉄人が集結! 大山町内をバイクで激走

第35回全日本トライアスロン皆生大会が、7月19日(日)に県西部6市町村を舞台に開催されました。

スイム3キロ、バイク140キロ、ラン42・195キロに挑む過酷なレース。大山町はバイクコースとなつており、選手はアップダウンの続くコースでの激闘を繰り広げました。

中山農業者トレーニングセ

